

NOTA DE PRENSA

CONGRESISTA ZEBALLOS SEÑALA QUE HAY IMPROVISACIÓN EN EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN

El Congresista Washington Zeballos Gámez intervino en el debate del Proyecto de Ley que autoriza se otorgue una asignación extraordinaria de 30 soles por desplazamiento a los docentes que participaron en la evaluación censal efectuada en el mes de enero, para denunciar la improvisación con que viene actuando el Ministerio de Educación, ya que recién ahora, después de más de dos meses, se tramita el marco presupuestal para cumplir con el compromiso asumido con los docentes.

El congresista Zeballos señaló que esos recursos debieron haber sido previstos en el Presupuesto del Sector Educación para el año fiscal del año 2007, o en todo caso debió haber sido tramitado en el primer crédito suplementario aprobado durante este año.

Asimismo afirmó que lo que esta haciendo el Ministerio de Educación al transferir partidas es desvestir a un santo para vestir a otro, por lo cual, sin oponerse a este Proyecto de Ley, pidió que el Congreso haga un llamado de atención al Ministerio de Educación para que deje de actuar con improvisación y programe los recursos que requiere para que sean incorporados en el próximo crédito suplementario.

12 de abril de 2007

Con el pedido de su difusión,



Washington Zeballos Gámez

WASHINGTON ZEBALLOS GÁMEZ
Congresista de la República

Despacho del Congresista Washington Zeballos Gámez
(01) 3117518